

# ひだかの魅力 再・発・見

今回の「ひだかの魅力再発見」は、令和3年度第62回埼玉県小・中学校等児童生徒美術展第14回中央展覧会の小学校低学年の部において、最高賞である埼玉県知事賞を受賞した須江彩加里さんをご紹介します。

## 埼玉県知事賞を受賞



須江 彩加里さん(高麗川小)

図工の時間に「できたらいいな、こんなこと」という題で、お母さんが作った大好きなおムライスが頭に浮かび、この絵を描きました。工夫したところは、カラフルな子どもたちをたくさん描いたところです。お皿を持って、みんなで仲良くおムライスを食べています。紙いっぱい描いた大きなおムライスは、黄色のクレヨンが無くなるまで、一生懸命塗りました。さらに細かく塗り込み、にぎやかなダイナミックな絵ができました。



▲「せかいー大きいオムライス」

「せかいー大きいオムライス」  
黄色のクレヨンが無くなるまで  
たくさん塗りました！

れど、嬉しかったです。何事もやり始めたら自分が納得するまでやり遂げる粘り強い性格なので、最後まで集中して丁寧に塗ることが結果につながったと思います。

普段の生活でも、兄と一緒に段ボールを使って工作をしたり、絵を描いたり夢中になって遊んでいます。これからも、好きなことや興味のあることにたくさんチャレンジして、図工だけでなく他の教科も頑張りたいです。



あかりちゃん(1歳1か月)  
岡田明莉ちゃん  
ひかりちゃん(2歳5か月)  
岡田晃希ちゃん



まさきちゃん(2歳10か月)  
山口将輝ちゃん



かきちゃん(0歳10か月)  
佐貫楓ちゃん

わが家の  
愛撮る

お子さんの写真を掲載しませんか？電子申請で簡単に投稿できます。➔

編集室

いよいよ新年度がスタートしました。

令和4年全国広報コンクール埼玉県審査で、広報ひだか3年9月号の14・15ページ「留学体験1 DAYツアー」が広報写真部門組み写真で入選しました。市ホームページから見るができますので、ぜひご覧ください。

今月号からより見やすく、また市ホームページとの連携を図るために、レイアウトを少しリニューアルしました。本年度も本紙が市民の皆さんとのより良い架け橋となるよう頑張っていきます。

(一)

新生活に向けて

埼玉女子短期大学生に聞きました！

平真林さん

池田英里香さん

自分流い

笑顔を大切に